

Les danseuses de la MJC dans la spirale des saisons

Les classes de danse de la MJC de Villerupt seront sur la scène de l'hôtel de ville samedi 16 juin à 20h et dimanche 17 juin à 16h pour présenter leur spectacle de fin d'année, *La spirale des saisons*.

Depuis le début de l'année, 80 danseuses de l'école des Arts de la MJC (Maison des Jeunes et de la Culture) de Villerupt préparent leur gala annuel. Elles mettent la dernière touche finale à leurs répétitions, salle Voltaire. Toutes les classes de danse moderne et de classique sont concernées : éveil, initiation, cycle 1, 2 et adultes. La plus jeune danseuse est âgée de 3 ans et la plus âgée de 46 ans.

Les émotions avant la technique

Anne Wingelinckx, la prof de danse, est une adepte de la philosophie chinoise. Elle a imaginé son spectacle en mettant l'accent sur les émotions que les danseuses doivent ressentir au-delà de la technique. « Dans la pensée chinoise, l'explication du monde repose sur le concept du yin et du yang, pas de jour sans nuit, de froid sans chaleur, de terre sans ciel ni de femme sans homme. Chacun d'entre nous réagit au rythme des saisons selon son émotion et sa personnalité, dans un



Les danseuses de la MJC de Villerupt mettent la touche finale aux répétitions du gala de danse qui se déroulera samedi 16 et dimanche 17 juin, à l'hôtel de ville. Photo RL

éternel recommencement. C'est pourquoi le premier tableau sera la reprise du dernier tableau du spectacle de l'an dernier avec la chanson de Stromae *Alors on danse*. »

90 minutes de grâce

« Danser, c'est comme parler en silence. C'est dire plein de choses sans piper mot ». Les danseuses vont s'exprimer dans neuf tableaux

sur le rythme des saisons avec, entre chacune d'entre elles, des intermédiaires : le bois, le feu, le métal, la terre et l'eau. Les élèves de l'atelier arts plastiques de la MJC ont fabriqué, avec Nicolas Venzi, un dragon qui déambulera sur la scène.

Anne Wingelinckx a choisi plusieurs musiques différentes, celles de Pink Floyd, Brel et plus classiques, Tchaïkovski, Wagner, Mozart

et Arvo Pärt. « Elles seront diffusées sur bande sonore, précise le professeur. Une interprétation en live par l'orchestre symphonique de Villerupt aurait apporté une belle dynamique, mais il n'était pas disponible ».

> Samedi 16 juin à 20h et dimanche 17 juin à 16h, hôtel de ville de Villerupt. Entrée libre.